

УДК 339.564
EXPORT AUSWIRKUNGEN VON AG „BABYSCHKINA KRYNKA“
AUF DIE WIRTSCHAFT DER REPUBLIK BELARUS

А. Г. ГРИБАНОВА, М. В. ДАЛИМАЕВА
Научный руководитель Е. А. КОНОПЛЕВА
БЕЛОРУССКО-РОССИЙСКИЙ УНИВЕРСИТЕТ

Export ist die Ausfuhr von Waren, Dienstleistungen und Kapital ins Ausland zum Verkauf auf ausländischen Märkten. Export ist eine der Hauptprioritäten für die Entwicklung der belarussischen Wirtschaft.

Die Republik Belarus hat traditionell eine multifunktionale Außenwirtschaftspolitik eingeführt, die Außenhandelskontakte mit den meisten fremden Ländern pflegt und aktiv an internationalen Integrationsprozessen teilnimmt.

Das Unternehmen "Babuschkina Krynka" ist der größte Produzent von Milchprodukten in Belarus. Bis heute kann die Produktionskapazität des Unternehmens bis zu 1.700 Tonnen Milch pro Tag verarbeiten. Insgesamt produziert das Unternehmen mehr als 300 Produkte, die unter den Marken "Babuschkina Krynka", "Wesjolyje Wnutschata" und "Laskowoje Leto", die sowohl auf dem Territorium der Republik Belarus als auch im Ausland verkauft werden.

Die Produkte des Unternehmens haben hohe Auszeichnungen bei renommierten nationalen und internationalen Ausstellungen und Wettbewerben erhalten. Das Unternehmen stellt moderne Technologien vor, die auf dem Einsatz von fortgeschrittenen Formulierungen basieren, aber es verstößt nicht gegen das Grundprinzip – in der Produktion nur natürliche Rohstoffe und Füllstoffe zu verwenden.

"Babuschkina Krynka" liefert Produkte nach Russland (90 % aller Lieferungen), Kasachstan, Turkmenistan, Usbekistan, Georgien, China. Nach den Ergebnissen des Jahres 2016 betrug die Ausfuhr des Betriebs mehr als 165 Millionen US-Dollar und wuchs um 9,4 % gegenüber dem Niveau von 2015. Holding "Babuschkina Krynka" plant im Jahr 2017 seine Exporteinnahmen um 10 % – bis 181,6 Millionen Dollar zu erhöhen.

Das Wachstum der Exporte wird durch die Erhöhung der Lieferungen von Milchprodukten an die Regionen der Russischen Föderation gewährleistet. Das Exportwachstum führt zu einer Steigerung der Gesamtbilanz von der Entwicklung des Landes und trägt damit zum seinen Wirtschaftswachstum bei.

Zufluss ausländischer Währung, die der Export in das Land bringt, erlaubt für Importe zu zahlen, erweitert das Spektrum und die Vielfalt des Verbrauchs des Landes.